
Réunion du comité de quartier du 27 avril : compte-rendu 

 

Assistent à la réunion : David, Mia, Isabelle, Claude et Marc.  

 

1) Carnaval – feedback : beaucoup d’échos positifs. L’accueil d’autres géants était une très 
bonne idée. La disposition, plus ouverte, sur le square était meilleure. Les concerts étaient 
excellents et les musiciens avaient un lien avec le quartier. 

L’équipe organisatrice a pu compter sur un grand nombre de volontaires durant le w-e du 
carnaval. 

Les bénéfices, pas encore connus, seront partagé à raison de 50 – 50 entre le comité et 
Mieke et Janneke. 

Il y aura des changements dans l’équipe organisatrice. David, le président actuel, souhaite 
être libéré des contacts avec la commune. Les statuts doivent être adaptés. Marc va les 
examiner prochainement. 

 

2) Fresque du climat : Belle expérience qui a réuni plus de 20 personnes dont certaines peu 
habituées à nos activités de quartier. 

 

3) Panneau poétique : Une nouvelle phrase en français doit être choisie. David contacte 
Christophe pour qu’il organise une petite réunion. A défaut de pouvoir payer 200€ à 
Tatiana, la réalisation sera sans doute confiée à Marielle.  

Pour le verso du panneau, c’est un vrai projet de quartier qui s’est mis en place avec des 
enfants de l’école (groupe du mercredi après-midi) encadrés par Marielle, Claire D., Anne V. 
et Véronique. Tout commencera par une promenade dans le quartier. Le panneau est offert 
par la commune. Claire D. accueille les enfants dans son atelier. L’inauguration est prévue 
lors du “Balai des Artistes” (w-e des 14 et 15 octobre). 

 

4) Budget participatif : A la suite des quelques réactions négatives reçues à propos de la 
communication faite par le comité, un échange a lieu. 

Il en ressort qu’il faut rappeler à tous le rôle du comité (essentiellement rassembler les 
habitants et faire circuler l’information). 

A l’avenir, soit le comité s’abstient de soutenir un quelconque projet et s’en tient à 
encourager chacun à voter; soit il faut faire un premier mail invitant tous les initiateurs de 
projets qui habitent le quartier à se faire connaître (et à venir présenter leur projet ?) afin 



de pouvoir encourager les habitants à voter pour ces projets. Ceci augmente la charge de 
travail du comité et nécessite des renforts... 

 

5) Communauté d’énergie :  

>Il y a un intérêt certain dans le quartier (30 à 35 personnes assistent aux réunions) 

>La mise en place de cette communauté est difficile : la procédure est lourde, les obstacles 
sont nombreux. 

>Contacts avec Brugel et Sibelga. 

>Le projet suscite de l’intérêt chez les politiques. Une visite ministérielle est attendue dans 
le quartier début juin ! 

 

6) Balai des Artistes : 

>Mia signale que des mails envoyés par Wix arrivent à l’adresse lecoindubalai@gmail.com. 
Normalement Pascal doit récupérer ces mails. A vérifier. 

>Depuis 2 ans, de nombreux nouveaux habitants sont arrivés dans le quartier. Il faut les 
démarcher, notamment pour leur proposer d’accueillir un(e) artiste. 

>Il faut également prévoir un mailing pour les parents des enfants de la Sapinière (relais : 
Isabelle). 

 

7) Projet ATIPI :  Marc donne les dernières informations. L’asbl est à présent locataire 
emphytéotique de la chapelle. Un projet de rénovation de l’intérieur est à l’étude. Les 
travaux ne pourront certainement pas commencer avant fin 2025. En attendant, la chapelle 
pourra accueillir des réunions et des événements culturels (en-dehors des mois d’hiver !). 
Marc organisera une réunion de quartier pour expliquer le projet à tous ceux que cela 
intéresse. 

 

8) Ateliers avec l’école :  ces ateliers créent de beaux liens avec le quartier. 

>Beaucoup d’ateliers ont lieu au “petit paradis”, derrière la chapelle. 

>Le mercredi après-midi ont lieu des contacts avec les enfants de la Clairière. 

>La prairie Rouge-gorge a également beaucoup de succès. 

Isabelle signale que la fête de l’école a lieu le 20 mai. 

 



9) Solidarité Ukraine : petit à petit toutes les familles sont relogées dans un appartement 
(ou dans un container !). Plusieurs ont quitté le quartier. Ce serait bien d’organiser à 
nouveau un repas avec toutes les familles que nous connaissons. Cathy ? 

 

10) divers :  

>Mia demande de faire un update des informations sur l’activité “ruchers” (Claude). Idem 
pour l’Entraide (Marc). 

>Ciné Rouge-gorge : si une nouvelle équipe ne se met pas en place, cette activité 
disparaîtra... 

 

Prochaine réunion : le 19 juin à 20 H chez Cathy. AG de la Ramassette et 
réunion du comité. 

 


